

Liebe Studierende,

aufgrund der Corona-Pandemie kann das Seminar „Marketing Technology“ nicht in der ursprünglich geplanten Weise stattfinden. Gerne folgen wir der Empfehlung des Uni-Präsidiums und des Prüfungsausschusses, die Abgabefrist für die Hausarbeiten zu verschieben. Noch ist allerdings unklar, wie es mit dem Sommersemester weitergehen wird. Auch möchten wir Studierenden, die das Seminar zügig abschließen wollen, diese Möglichkeit bieten.

Wir ändern die Seminarmodalitäten daher wie folgt:

- Die zweite Teilleistung erfolgt nicht als Gruppenvortrag, sondern als **individuelle mündliche Prüfung**. Diese Prüfung kann per Telefonkonferenz erfolgen.
- Sie können **wählen zwischen zwei Abgabe- und Prüfungsterminen**. Wer die verlängerte Abgabefrist nutzen möchte, kann dies tun. Wer dagegen bei dem ursprünglichen Zeitplan bleiben möchte, hat diese Option (wir verschieben dabei den Abgabetermin der Arbeiten um eine Woche nach hinten, um Ihnen entgegen zu kommen).

Terminoptionen:

Option 1:

11. Mai 2020, 12 Uhr	Abgabetermin der Seminararbeit
28./29. Mai 2020	Feedback zur Seminararbeit
4./5. Juni 2020	mündliche Prüfung

Option 2:

12. Juni 2020, 12 Uhr	Abgabetermin der Seminararbeit
30. Juni 2020	Feedback zur Seminararbeit
7. Juli 2020	mündliche Prüfung

Für beide Optionen gilt:

- Die Betreuung erfolgt per Telefon. Bitte vereinbaren Sie per eMail einen Termin und schicken Sie Ihre Unterlagen vorab.
- Die Abgabe der Seminararbeit erfolgt **digital (PDF-Datei)** per Mail an jeweiligen Betreuer).
- Das Feedback-Gespräch und die mündliche Prüfung finden per **Telefonkonferenz** statt. Nähere Informationen folgen.
- Für die mündliche Prüfung bereiten Sie bitte **5-10 Powerpoint-Folien** vor (exklusive Deckblatt und ggf. Literaturverzeichnis). Sie halten keinen Vortrag, sondern wir stellen Ihnen direkt Fragen zu Ihren Folien. Die Prüfung dauert ca. 20 Minuten.

Mit dieser Vorgehensweise möchten wir Ihnen möglichst große Flexibilität bieten, damit Sie auch in diesen Zeiten die Prüfungsleistung erbringen können.

Viele Grüße und bleiben Sie gesund!

Karen Gedenk, Kai und Sören